

CONSEJOS PARA EL NUEVO GATITO



Adaptación: El gato es una especie curiosa por naturaleza, pero también muy prudente, su confianza con su entorno se basa en la detección de unas marcas fabricadas por unas glándulas localizadas en la cara del gato, que impregnan diferentes sitios de su territorio”, así cuando detecta estas “señales” sabe que es un sitio conocido y por tanto seguro. Es por esto que al llegar a una nueva casa el gatito quiera en muchas ocasiones esconderse hasta controlar su entorno, puede ser bueno dejarlo recluido en una habitación, donde colocaremos su arenal, el agua y la comida y donde lo tendremos controlado hasta que se haga a nosotros. Una vez empieza a explorar la habitación podremos ampliar la superficie disponible para él.

Seguridad: El gatito, cuando adquiere confianza con su entorno; o al contrario, cuando está muy asustado, puede no tener muy claro que es y que no es peligroso para él. Así pues sería positivo que hasta que no lo conozcamos controlemos ventanas, puertas y terrazas o jardines, para evitar accidentes de altura o “escapadas”.

Hay que vigilar cables eléctricos para que no sean mordidos cuando juegan. Hay que retirar hilos, cordones, agujas, o similares para evitar que se los trague, (el gatito tiene una lengua muy rugosa, y en ocasiones, hilos,... empiezan a entrar en la boca por voluntad del gatito y acaban tragados porque no pueden desprenderse de la lengua.

Controlar que no caiga o se meta en sitios peligrosos como sumideros, desagües, lavadora, ... De sobras es conocido el sigilo del gato, así que cuando andemos por la casa agudicemos nuestro oído para no pisarlo o atraparlo al cerrar una puerta.

Convivencia: El gatito cuando vive con nosotros desarrolla su carácter felino, instintivamente juega, araña, muerde, corre, prepara emboscadas,... es por esto que debemos satisfacer estas necesidades innatas:

- Provocando su juego con pelotitas, punteros láser, peluches, “plumeros”, etc
- Proporcionándole un buen sustrato para rascar y mantener sus uñas en perfecto estado. Rascadores de todo tipo, que usará para tal fin, pero también para jugar, escondiéndose, descansando.
- Cuando desencadenemos el juego y el gatito se sobreexcita hay que evitar que nos muerda y/o arañe en exceso porque en un futuro, cuando sea grande puede seguir haciéndolo y será mucho más molesto.
- No os asustéis si veis que el gatito siempre está de “fiesta” por la noche, porque instintivamente sus hábitos son nocturnos y es por esto que duermen por el día y juegan por la noche. Si se acentúa mucho este hecho, podéis intentar cansarlo antes de ir a dormir, (afortunadamente también son muy silenciosos).

Contrariamente a los que se piensa, un gatito puede convivir con otras especies animales, sobretodo con el perro, me atrevería a decir que si tiene oportunidad incluso lo dominará a su antojo. De todos modos vosotros conoceréis mejor a vuestro perro y si es más o menos sociable.

CONSEJOS PARA EL NUEVO GATITO



Autonomía: Es sabido que los gatos son independientes, pero cuando se les conoce, nos damos cuenta que hay razas que son más dependientes que otras, incluso que otras especies, no hay que confundir independencia con autonomía, un gato es autónomo, en el sentido que podemos dejarlo con reservas de agua y alimento y arena en su arenal para varios días y él la gestionará y no pasará dificultades para sobrevivir, ahora bien también añorará a su propietario/a, a su familia. Así pues, en ciertas circunstancias es preferible dejar al gato, (conforme sea más joven menos tiempo solo ¡!!), 1,2,3 días o más solo, (mejor si tiene otro compañero), que llevarlo a casa de otro familiar, residencias, vecinos, etc... el gatito se extresará más porque no reconoce el entorno y deberá iniciar su proceso de adaptación. Evidentemente para periodos de tiempo mayores no habrá más remedio que dejarlo en “pupilaje”.

Higiene: Para cepillar al gatito, es ideal acostumbrarlo desde pequeño, a ellos les gusta que los cepillen, pero suavemente, si tienen nudos de pelo deshacerlos con antelación, si tienen alguna herida no cepillar la zona,...para evitar un mal recuerdo del cepillado. Va muy bien colocarlo sobre las piernas, sobre una toalla, e ir cepillándolo y jugando con él, después recompensarlo.

Lo mismo ocurriría con la limpieza de ojos, orejas, corte de uñas.

El baño a de ser progresivo, el gatito no ha de verse amenazado por el agua, y aunque la primera vez nunca es perfecta, insistiendo y con cariño, podremos acostumbrarlo.

Transporte: Cuando llevemos al nuestro gatito al veterinario, de vacaciones, etc... deberíamos transportarlo siempre en un transportín o bolsa para gatos. Aunque nuestro gatito es dulce, confiado y controlable dentro de casa, al salir a la calle, puede asustarse y no reconocer nuestra autoridad, para evitar arañazos, maullidos intensos, escapadas, mejor llevarlo en su cajita.

Recordad que actualmente si viajáis al extranjero con él necesitaréis su cartilla vacunal y su pasaporte en regla. Tendrá que estar identificado con microchip.

A la hora de medicarlo-desparasitarlo: Nuestro gatito, como buen gato, no se dejará en muchas ocasiones medicar correctamente, de todos modos podemos intentar usar productos que solo son de aplicación tópica, (sobre la piel), vigilando mucho que estén indicados para gatos y evitando que los ingiera, ya que se lamen a menudo. Si tenemos que administrar pastillas podemos depositarlas en la base de la lengua y cerrar la boca, (en ocasiones no podrán escupirla debido a su rugosa lengua), podemos mezclarlas con algún tipo de alimento.